



2022年度 8月号

尚徳福祉会 おぐら保育園

ジリジリと夏らしい暑さになってきました。子どもたちは、待ちに待った水遊びを存分に楽しんでます。また、園庭の木々にセミの抜け殻が見つかるようになり、虫探しも種類が増え一段と楽しそうです。子どもたちのはしゃぐ声、セミの声とにぎやかな夏に突入しました。暑さに負けないためにも体調管理に気をつけていきたいと思えます。



### ☆プール開き☆

プール開きに参加をしました。まずは女の子たちによるお遊戯が始まりました。普段踊っている【ツバメ】【エビカニニクス】を披露すると、照れることなく堂々とそして可愛く踊り、他クラスからは『○○ちゃん』と声援があがっていました。次は男の子たちによる【水遊びでの注意事項】の発表がありました。水遊びでは○○してはいけません。とお友だちに教えている姿がありました。女の子たちとは違い、マイクを使って話したので少々照れていました。

その後、みんなでチューペットのアイスを食べると『おいしいー』とちょっとずつ食べていました。最後には園庭で水遊びをして気持ちよさそうでした。水遊びでは安全に行えるようまた、怪我がないように注意していきたいと思えます。

### ☆保育参加☆

4日から22日まで保育参加がありました。前日には『明日は○○くん○○ちゃんのお父さんお母さんが来ます』と伝えると『やったー』と喜びながらも自分のお父さんお母さんがいつ来るのか楽しみに待っていました。保育参加当日、普段の様子をしっかりと見せている子、照れている子、ちょっぴり甘えている子と反応は様々でしたが、年長児らしい姿が見せられたことと思えます。急に子どもたちの出席（名前呼び）をしてもらったり、紙芝居を読んでもらったりとありがとうございました。

### ☆夏の大掃除☆

普段使っている保育室を大掃除しました。一人一人に雑巾を渡すと、自分のロッカーや椅子などを拭いて、綺麗になってくると嬉しそうな表情をしていました。『次は○○を綺麗にしよう』と張り切り、拭くだけではなく力を込めてゴシゴシと磨いている姿も見られました。保育室が終わると子どもたちから『廊下もやりたい』と声上がり皆で雑巾レースもしました。最後には汚くなった雑巾をタライで洗うと水が真っ黒になり子どもたちは驚いていました。掃除が終わっても保育室にゴミが落ちてると自然と拾ってゴミ箱に捨てている子が少しずつ増えてきました。

### ☆ジャブジャブランド☆

2日間にわたってジャブジャブランドがありました。1日目はポディーペインティングと水遊びとかき氷を食べました。ポディーペインティングでは全身に絵の具をつけて子ども同士で見せ合い楽しんだり、保育者に絵の具をつけたりして遊びました。最後にはかき氷を食べると『冷たくておいしい』と夢中で食べていました。2日目は室内にてヨーヨー釣りやスライム、流しそうめんを体験しました。子どもたちは流しそうめんのことを『そうめんスライダー』と言って流れるそうめんを上手にすくって食べていました。スライムでは伸ばしたり、友だちのスライムを合体させて大きくしたりと楽しんでいました。とても内容の濃い2日間で子どもたちの表情は豊かでした。

